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板橋区では４月からプラスチックごみの分別が始まりました。驚いたの

はその量です。丼やトレイ容器などをそのままゴミ袋に入れると、２日

で満杯になってしまいました。いかにプラスチック製品が溢れているか

を実感しました。それからは必ず細かく切って捨てることにしています。 

それにしても、トレイに付いてるラベルが剝がれないのは何とかならな

いものでしょうか 


